

Bundesjugendspiele 2014 des RGW – Ausweichtermin am 23.06.2014 auf dem Jahnplatz

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

durch den Regen in der Nacht vom 10. Juni auf den 11. Juni habe ich morgens am 11. Juni um 06:00 Uhr morgens mit der Platzwartin telefonisch Kontakt aufgenommen, um zu erfragen, ob der Platz nutzbar ist. Leider stellte sich heraus, dass der Platz durch den starken Regen an diesem Tag keinesfalls für die Bundesjugendspiele genutzt werden konnte. Insofern sah ich mich aus sicherheitstechnischen Gründen veranlasst, der Schulleitung vorzuschlagen, die Bundesjugendspiele an diesem Tag nicht stattfinden zu lassen.

Als Ausweichtermin konnte nunmehr der **23. Juni** gefunden werden. Die Zeiten für den Beginn wird Ihren Kindern der jeweilige Klassenlehrer mitteilen.

Vorsichtshalber weise ich darauf hin, dass falls an diesem Tag unvorhersehbarer Weise, u.a. durch schlechtes Wetter, der Platz nicht genutzt werden kann, regulärer Schulunterricht stattfinden wird.

Ich bedaure sehr, dass die Bundesjugendspiele terminlich verlegt werden mussten und hoffe, dass Sie und Ihre Kinder dafür Verständnis haben, dass mir die Sicherheit Ihrer Kinder wichtiger ist als die Termineinhaltung.

Mit freundlichem Gruß

Isabelle Klass